

GALETTE DES ROIS SAMEDI 20 JANVIER A ARDELAY



Malgré une météo très morose, nous nous sommes retrouvés 25 personnes pour partager la galette 2018.

Les groupes se sont formés rapidement comme à l'accoutumée pour jouer, ici à la belote, et là au scrabble, rummikub, ou bien au tac-tik.

Les galettes de Vendrennes étaient délicieuses, 3 reines et un roi se sont distingués.





La soirée s'est prolongée assez tard. Tout le monde était ravi de se revoir pour commencer cette nouvelle année.





Catherine et Nadia pour la commission loisirs